

COMUNICADO A la Población en General

El **Partido Innovación y Unidad Social Demócrata (PINU-SD)** reitera su enorme preocupación por la **VIOLENCIA GENERALIZADA, incluyendo violaciones de derechos humanos**, que hay en nuestro país, como lo refleja el reciente informe de la CIDH. Esta violencia se manifiesta de diferentes maneras, como el reciente e injusto aumento al transporte y el elevado costo de los combustibles, que llevaron a una serie de paros en el país apoyados por la población pero que al final burlaron al pueblo castigándolo con mayores costos. En este sentido, consideramos válida y apoyamos la lucha de los estudiantes y los padres de familia por este injustificado aumento que golpea la ya débil economía familiar y nacional.

La falta de independencia de poderes, la debilidad en el sistema de justicia, los escandalosos actos de corrupción como Pandora, red de diputados, entre otros, y peor aún, la permanente impunidad acrecientan la desesperanza en el pueblo hondureño que busca alternativas de vida en otros países con los altos riesgos y costos que esta emigración representa para Honduras.

Rechazamos cualquier acto que vaya en contra de los sagrados intereses del pueblo hondureño, los cuales han sido sustituidos por perversas posturas e intereses personales, donde los ricos se hacen más ricos y los pobres se vuelven cada vez más pobres.

Comayagüela, M.D.C., Agosto 7, 2018.

COMISION POLITICA

